

沖縄の明日をつくるのは 基地の跡地利用です

沖縄には、軍用地を持つている人（＝軍用地主）が約4万人もいることをご存知ですか。来たる11月13日、軍用地主の財産権を保護する団体である（社）沖縄県軍用地等地主会連合会（土地連）は、正当な権利主張と沖縄の未来の発展のため、宜野湾市のラグナガーデンホテルで総決起大会を開催します。それに先立ち、フリーアナウンサーの伊良皆善子さんが土地連の浜比嘉勇会長に大会の目的などについて聞きました。



安全・安心な土地の返還を — 跡地利用は国策による新法制定を求める —

沖縄には、軍用地を持つている人（＝軍用地主）が約4万人もいることをご存知ですか。来たる11月13日、軍用地主の財産権を保護する団体である（社）沖縄県軍用地等地主会連合会（土地連）は、正当な権利主張と沖縄の未来の発展のため、宜野湾市のラグナガーデンホテルで総決起大会を開催します。それに先立ち、フリーアナウンサーの伊良皆善子さんが土地連の浜比嘉勇会長に大会の目的などについて聞きました。

返還跡地対策への新法制定と賃貸料算定方法見直し等の実現に向けた 車用地主総決起大会

午後1時30分開催（開場12時）

主催：沖縄県軍用地等地主会連合会・沖縄県軍用地主政治連盟
電話098(897)2121 宜野湾市真志喜4-1-1-1

体に入ると蓄積されて人々を苦しめるといいます。沖縄の軍用地が返還される際には、果たしてその土壤が安全なのか、跡地に人が安心して住めるのかをしっかりと調査してもらいたい。汚染された場合はきつちり浄化してから返してもらいたいと思います。

伊良皆 帰還にあたっては、跡地利用も大きな課題になるのでしょうね。

伊良皆 土地連が組織されてか

伊良皆 土地連が肩代わりすることになり、沖縄の軍用地主と契約を結んだわけです。しかし、比謝川から北は

伊良皆 本土復帰の1972年、米軍基地にかかる経費を日

伊良皆 ありますね。しかし、民間の現状と比べると評価は低い

伊良皆 ありますね。しかし、民

伊良皆 ありますね。しかし、民